

ÚLTIMA HORA
En breve ampliamos

<- Noviembre -> | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 | 28 | 29 | 30

No existe ninguna prueba para el día seleccionado



Pepe Oriola marca el tercer mejor tiempo en la primera sesión de entrenamientos libres de Macao

El piloto español se ha clasificado por delante de su más rival directo en la general de pilotos, Stefano Comini, con 2:37.874

Prensa | Fotos: Press | Leído: 78 veces

Me gusta

Twitter

0

G+

0

Pepe Oriola ha tenido esta madrugada su primer contacto con el Circuito da Guia de Macao, trazado en el que compite por cuarta vez consecutiva. El piloto español es uno de los firmes aspirantes al título de las TCR International Series y lo ha demostrado en la primera sesión de entrenamientos libres, donde ya se han sucedido los primeros accidentes en este estrecho y complicado circuito.

Oriola ha conseguido marcar el tercer mejor tiempo de la sesión con 2:37.874, a 2 décimas de Robert Huff, y se ha situado por delante de su más directo rival, Stefano Comini que ha sido 4º (2:38.768). *"Ha sido una buena sesión, pero podría haber sido mejor. Ha habido mucho tráfico en la pista y no he podido mejorar mi vuelta. Mañana tendré una nueva oportunidad para hacerme con un pista que sólo cuenta con dos o tres zonas para adelantar. Sin duda, va a ser un fin de semana muy emocionante"*, ha reconocido Pepe Oriola, quien mañana a las 05.30h (hora española), afrontará la segunda sesión libre en Macao.

"Mi lucha es con Comini y hoy me he puesto por delante. Espero mostrar en la FP2 mi ritmo real. Mi objetivo es estar por delante de él durante todo el fin de semana, para tener grandes opciones de hacerme con el título. Estoy tranquilo porque he superado con creces las expectativas marcadas a principio de temporada, pero teniéndolo tan cerca, me hace especial ilusión optar al triunfo final", ha añadido Pepe Oriola.



PUBLICIDAD

NOTICIAS RELACIONADAS

- Robert Huff por delante de los aspirantes al título
- Las TCR cambian las reglas del juego en la última prueba
- Los candidatos al título con lastre en Macau
- Pepe Oriola: "Macao no es el mejor lugar para jugarse el título, pero me gusta"
- Jordi Oriola confirma su presencia en Macau

PUBLICIDAD